
韮崎市スポーツコミッション企画経営委員会会議録（要旨） 

 

１ 会議名 令和 7 年度第 1 回韮崎市スポーツコミッション企画経営委員会会議録 

２ 日時 令和 7 年 4 月 23（水） 18：30～19：20 

３ 場所 韮崎市役所別館 201 会議室 

４ 議題 (1)令和 6 年度事業報告について 

(2)令和 6 年度決算報告について 

(3)役員改選について 

(4)令和 7 年度事業計画（案）について 

(5)令和 7 年度予算（案）について 

(6)その他 

５ 出席委員（欠席） 堀川 薫 委員長 

隈本 文貴 副委員長 

山本 健一 委員,上野 政巳 委員,古屋 祐治 委員,山田 裕彦 委員,堀内 美津子 委員,清水 

成仁 委員,萩原 長人 委員,雨宮 慎一 委員,五味 寿貴 委員,内藤 香織 委員,松本 恵子 

委員,内藤 慶子 委員,小山 さなえ アドバイザー 

計 15 名 

（欠席：小林 珠里 委員） 

６ 会議の公開区分 ■ 全部公開 □ 一部公開 □ 非公開 

７ 傍聴人 0 人 

８ 出席職員 教育課長 望月、教育課スポーツ振興担当 清水、佐藤、河西、坂野 

 

 

発言者 内容（要旨） 

堀川委員長 【議事】令和 6 年度事業報告及び令和 6 年度決算報告について、事務局より説明をお願い

します。 

事務局 【説明】令和 6 年度事業報告及び令和 6 年度決算報告について説明 

堀川委員長 【議事】質問があればお願いします。 

質問なし 

堀川委員長 【議事】事務局からの報告・説明のとおり承認してよるしいか。 

事務局報告のとおり承認 

【役員改選】 

 ①委員長：要綱に基づき、委員の互選により 堀川薫 委員を選任 

 ②副委員長：要綱に基づき、堀川委員長が隈本文貴委員を指名 

堀川委員長 【議事】令和 7 年度事業計画（案）及び令和 7 年度予算（案）について、事務局より説明

をお願いします。 

事務局 【説明】令和 7 年度事業計画（案）及び令和 7 年度予算（案）について説明 

堀川委員長 【議事】質問があればお願いします。 

質問なし 

堀川委員長 【議事】事務局の提案のとおり承認してよろしいか。 



事務局（案）のとおり承認 

堀川委員長 【議事】その他について委員、事務局から何かご意見ご質問はあるか。 

事務局 【説明】地域おこし協力隊提案事業について、隊員から説明 

堀川委員長 【議事】質問があればお願いします 

委員 【質問】説明の中で「NSC」という単語が出たが、「韮崎市スポーツコミッション」の正式

な略称として定着しているものなのか。 

事務局 【説明】要綱等により定まっているものではないが、以前から使用しているロゴマークに

「NSC」とデザインされている。 

委員 【意見】そういうことであれば、韮崎市スポーツコミッションの略称が「NSC」であること

を企画経営委員会として承認した方がいいと思う。 

堀川委員長 【議事】このことについて、他の委員からご意見はあるか。 

意見なし 

堀川委員長 【議事】それでは、「韮崎市スポーツコミッションの略称が「NSC」であること」について

承認してよろしいか。 

承認 

堀川委員長 アドバイザーから何かご意見があるか。 

アドバイザー それぞれの構想事業について、ターゲット層が明確になっていると感じた。その分、スポ

ーツ業界における韮崎市の認知度から考えると集客が難しい事業になると思うので頑張っ

て成功させていただきたい。 

その他、特になし 

堀川委員長 他にないようであれば、以上で議事を終了させていただき、議長の職を辞させていただき

ます。円滑な議事にご協力いただき、ありがとうございました。 

事務局 【閉会】 

 


